

Welbhäuser Faschingsball 2018

Am 20. Januar fand unser diesjähriger Faschingsball im Saal des Gasthauses „Goldene Krone“ statt. Organisiert wurde er vom Männerballett Welbhausen und Veranstalter war der Sportschützenvereins Welbhausen 1952 e.v. Einlass ab 19.52 Uhr verkündeten die Plakate, der Saal füllte sich zusehends.

Auch dieses Mal wurde ein abwechslungsreiches und buntes Programm geboten.

Den Anfang machte heuer die Mädchentanzgruppe, die „No Name Girls“ vom Tanzsportclub Uffenheim. Unter dem Motto Zombies zeigten die Mädels einen unterhaltsamen und sehenswerten Tanz. Einstudiert wurde das Ganze von Daniela Gräf.



Im Anschluss daran zeigte die Damengarde vom ASV Ippesheim ihren Gardetanz. Diese verschafften sich Respekt und Begeisterung mit großer Ausdauer und Können.



Als dritter Programmpunkt war das Männerballett vom RSV Sugenheim an der Reihe. Die auf sehr lustige und humorvolle Art und Weise zeigten, dass Tanzen „Im Alter“ noch Spaß macht.



Danach zeigten die Mädels vom ASV Ippesheim noch beim anspruchsvollen und hervorragend dargestellten Showtanz „König der Löwen“ ihr ganzes Können.



Für den letzten Programmpunkt war das Männerballett verantwortlich. Das Männerballett Welbhausen zauberte wieder eine tolle Show aufs Parkett. Das Thema des Jahres 2018. Das englische Akronym S.W.A.T. steht für Special Weapons and Tactics und ist eine Bezeichnung für taktische Spezialeinheiten. Als Spezialeinheit verfolgte die Truppe, gefährliche Gangster. Ihre tänzerischen und akrobatischen Einlagen begeisterten das Publikum und es wurde auch der Gangster wieder eingefangen.



Tänzer beim Männerballett Welbhausen sind:
Philip Scherer, Jan Kistner, Johannes Schirmer,
Thomas Schirmer, Manuel Schubart, Michael
Schubart, Martin Dehler und Tobias Hassold



Durch das Programm führte Moderatorin Karin Dettenberger, ab 20.45 Uhr, in gewohnt charmanter Weise, durch den Abend, wie schon in den letzten Jahren.

Für die musikalische Unterhaltung zwischen und nach den Programmpunkten sorgte diesmal DJ „Benson“. Dabei konnte fleißig das Tanzbein geschwungen werden.

Der Saal war gut gefüllt, stolz ist man das Jung und Junggebliebene miteinander Fasching feierten. Aber leider waren in diesem Jahr wenige Welbhäuser anwesend. Das Männerballett und der Sportschützenverein freuen sich nächstes Jahr am Faschingsball 2019, schon auf einen überfüllten Saal!



Welbhausen, golobf (Gugelhupf)